

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil dari penelitian penerapan PSAK 109 mengenai Akuntansi Dana Zakat di BAZNAS Kabupaten Kudus adalah sebagai berikut:

1. BAZNAS Kabupaten Kudus telah melaksanakan praktik yang baik dan terstruktur dalam penyusunan laporan keuangan. Mereka memiliki sistem akuntansi yang solid dan mengikuti prinsip-prinsip akuntansi yang relevan. Praktik transparansi dan akurasi menjadi fokus utama dalam menyusun laporan keuangan mereka. BAZNAS Kabupaten Kudus juga memastikan adanya dokumentasi yang memadai untuk mendukung setiap transaksi keuangan yang terjadi. Dalam melaporkan hasil keuangan, mereka menyediakan informasi yang jelas dan mudah dipahami, termasuk rincian mengenai penerimaan dan pengeluaran dana zakat, infak, dan sedekah yang dikelola oleh mereka. Dengan demikian, BAZNAS Kabupaten Kudus dapat dianggap sebagai contoh yang baik dalam praktik penyusunan laporan keuangan yang profesional dan transparan.
2. BAZNAS Kabupaten Kudus telah mematuhi aturan PSAK 109 dalam hal penyajian, pengakuan, dan pengukuran laporan keuangan mereka. Mereka menerapkan prinsip-prinsip akuntansi yang relevan dan metode pengukuran yang sesuai untuk menggambarkan posisi keuangan dan kinerja organisasi. Namun, terdapat kekurangan dalam hal pengungkapan informasi dalam laporan keuangan mereka. Pengungkapan yang tepat dan lengkap tentang risiko, kebijakan akuntansi, dan informasi penting lainnya tidak sepenuhnya terpenuhi. Oleh karena itu, perlu dilakukan perbaikan dalam praktik pengungkapan agar laporan keuangan BAZNAS Kabupaten Kudus lebih transparan dan memberikan informasi yang lebih komprehensif kepada para pemangku kepentingan. Dengan melakukan peningkatan dalam hal pengungkapan, BAZNAS Kabupaten Kudus dapat memastikan bahwa laporan keuangannya sesuai dengan persyaratan PSAK 109 dan

memberikan informasi yang relevan dan berguna bagi pengguna laporan keuangan.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang diuraikan oleh penulis, ada beberapa saran yang penulis buat, yaitu:

1. BAZNAS Kab. Kudus diharapkan untuk lebih transparan dalam memberikan berbagai keterangan terhadap transaksi yang dilakukan dalam pembagian zakat.
2. BAZNAS Kab. Kudus upaya selalu konsisten dalam menerapkan pernyataan standar akuntansi keuangan No.109 dalam laporan keuangan.
3. BAZNAS Kab. Kudus supaya selalu konsisten dalam memberi laporan keuangan demi terjaganya akuntabilitas dana zakat juga menjaga kepercayaan pada donatur.

